

Joel Temeng vom TV Kloten siegt weiter

Am letzten Sonntag fand bereits das zweite Hallenmeeting in der wunderschönen Halle in St. Gallen statt. Joel Temeng startete bereits um 09.00 Uhr zu seinem 60 Meter Hürdenvorlauf, welcher er mit neuer persönlicher Bestleistung in 8,45 Sekunden gewann. Bereits eine Stunde später fand der Final statt, wo Joel seine Bestleistung auf sensationelle 8,29 Sekunden verbesserte. Zum Vergleich der Schweizer Rekord liegt bei 8,09 Sekunden. Dies wäre doch eine Option für Hallen- Schweizermeisterschaften welche am 23/24. Februar in Magglingen stattfinden. Zeitgleich mit dem Hürdenfinal hatte der Weitsprung begonnen, wo Joel bis auf 11 Zentimeter an seine vor Wochenfrist aufgestellte Bestleistung kam. Seine Siegerweite betrug diesmal 6.51 Meter. Alle sechs Sprünge hätten zum Sieg gereicht. Über 60 Meter musste er in der sechsten Serie zum Vorlauf antreten. Diesen gewann er in 7.50 Sekunden, ebenfalls mit neuer persönliche Bestleistung. Im Final gewann er mit 7.52 Sekunden überlegen. Als letzte Disziplin stand um 17.Uhr noch das Kugelstossen auf dem Programm. Trotz leichten Rückenschmerzen wollte Joel nicht auf einen Start verzichten. Nach einem schwachen ersten Versuch auf 13.37 Meter, einer Leistung, die im 20 köpfigen Teilnehmerfeld bereits zum Sieg genügt hätte, folgte der zweite Versuch auf hervorragende 15.02 Meter. Vergessen waren nach diesem tollen Wettkampf die Rückenschmerzen.

Bei den Aktiven startete Matthias Studiger über 60 Meter Hürden. Mit 8,80 Sekunden wurde er in seinem Vorlauf Dritter und qualifizierte sich für den Final. Dort erreichte im Feld der besten Schweizer Hürdenläufer den 7. Rang. Man merkte bereits einen Trainingsrückstand durch die Rekrutenschule. Wir hoffen jetzt, dass die Urlaubsgesuche bewilligt werden und er an den nächsten Hallenmeetings starten kann, damit er bis zu den Schweizer Meisterschaften noch einige Läufe absolvieren kann.

21.1.2019